

IP ve menor PIB y más inflación por cancelar Texcoco

Redacción > La Razón

EL SECTOR PRIVADO del país expresó su preocupación de que las decisiones del próximo gobierno estén afectando la imagen de México en el mundo que limite su potencial para atraer inversión extranjera, ya que el efecto de la coyuntura ha generado presiones en las finanzas públicas.

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) sostuvo que el entorno que han generado las recientes decisiones del gobierno federal entrante propician "un ambiente complejo, en el que es importante definir cuál es la mayor preocupación, si la cancelación de la construcción del aeropuerto, las decisiones de cambio en la percepción de las calificadoras o la forma en que actuará el próximo gobierno".

En su reporte semanal, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) señaló que la reacción de los mercados no se hizo esperar tras la consulta sobre el nuevo aeropuerto.

Si bien estos efectos podrían considerarse modestos, toda vez que los compromisos con el exterior están a tasa fija, de seguir su dinámica podrían afectar otras variables relacionadas con el ritmo de crecimiento de la economía. Consideró que la depreciación del tipo de cambio puede incidir en los niveles de inflación y, por ende, en el poder adquisitivo de las familias. Corregir esta situación podría requerir mayores tasas de interés, afectando el consumo y el ritmo de crecimiento.

Expuso que desde antes de dicha consulta se comenzaron a percibir presiones en el riesgo del país, ante la incertidumbre sobre las políticas económicas que instrumentará el próximo gobierno.

Posteriormente, dijo, se anuncia que tras el resultado de la consulta popular se cancelará el proyecto del nuevo aeropuerto en Texcoco, acción que incrementó la incertidumbre y puso en duda la fortaleza del Estado de derecho y el respeto a las reglas del juego en el país.

Subrayó que eso llevó a una inmediata reacción de los mercados a través del anuncio de Moody's, en el que baja la calificación a los bonos del nuevo aeropuerto, de Baa1 a Baa3, calificación que está sólo un escalón arriba del grado especulativo.

Dijo que hay otros temas que comienzan a mencionarse y pueden agudizar la incertidumbre sobre la evolución del país, como la intención de modificar el Artículo 35 Constitucional sobre consultas.

PREOCUPA

al CCE que tipo de cambio incida en la inflación de la canasta básica; ven inminente alza de tasas en Banxico

70

Mmdp es el costo inicial de Santa Lucía, según AMLO